

Offen im Denken

Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates Elektrotechnik vom 23.01.2018

Protokollant: Katja Ehlen

Anwesend: Siehe Anwesenheitsliste

Eröffnung der Sitzung um: 15:05 Uhr

Tagesordnungspunkte:

1. Begrüßung und Formalien

Abkürzung	Name	Text
B	Jens	Protokoll angenommen
B	Jens	Tagesordnung der Sitzung angenommen
I	Jens	Beschlussfähigkeit festgestellt

2. Berichte

Abkürzung	Name	Text
I	Robin	<ul style="list-style-type: none"> • Messtechnikveranstaltung wenig besucht -> Gespräch mit Andreas Trampe und Prof. Schmechel <ul style="list-style-type: none"> ○ Anmerkung und Kritik zur Übung (Powerpoint-Klickerei) ○ Gründe für mangelnde Anwesenheit: <ul style="list-style-type: none"> ▪ Powerpoint-Klickerei ▪ Nacharbeitung möglich ▪ Zu viel Arbeit durch Praktika etc. ○ Trampe möchte keine Änderungen vornehmen, hat Befürchtungen über hohe Durchfallquote • Fazit: Austausch hat stattgefunden, weitere Email mit Anmerkungen von Studenten

I	Imad	Berufungskommission <ul style="list-style-type: none"> • Treffen im Mai, wer eingeladen wird • Start erst Ende SS bzw. Anfang WS 2018
I	Imad	Alumnisitzung als nächstes am 23.02.
I	Jens	Treffen mit Fachschaftsräten->Kellerausbau <ul style="list-style-type: none"> • Keine Hilfe beim Regalaufbau notwendig • Durchführung nicht vor April
I	Jens	Fachschaft haftet für Foyerbeschädigungen <ul style="list-style-type: none"> • Bei Beschädigungen ist es notwendig, den Verantwortlichen zu holen, um den Schaden über dessen Versicherung abzuklären

3. Veranstaltungen

Abkürzung	Name	Text
I	Jens	Fachschaftstreffen über 4-Kampf-Teilnahme wegen Trinkspielen? <ul style="list-style-type: none"> • Disziplinen von den anderen Fachschaften werden nicht geändert • Wurden bewusst eingeführt zum Abfüllen • Beschluss: <ul style="list-style-type: none"> ○ Flunky-Ball der ISE (13.07.18) wird fortgeführt->letzter Termin ○ 1. Disziplin am 26.04.18 von den Medis plus Semesterangrillen ○ Beer-Pong der Nanos bleibt • Überlegung über die Teilnahme und Disziplin noch notwendig
I	Jens	Semesterangrillen am 26.04.18 in Kombination mit der ersten 4-Kampf-Disziplin
I	Imad	Dance-Ing: <ul style="list-style-type: none"> • Verbesserung • Teilnehmerzahl ausbaufähig

A- Aufgabe

B - Beschluss

I - Information

P - Präsentation

V - Vorschlag

		<ul style="list-style-type: none"> • Getränkesubvention hat nicht gut geklappt, Getränke generell sehr teuer → Unfreundliches und inkompetentes Personal • Unten eingeführter Party-Teil war karg • Vorschlag für nächstes Jahr: Mehr pushen
V	Imad	<p>Monatlicher Tanzabend zusätzlich zum monatlichen Spieleabend in Kooperation mit anderen FSR</p> <ul style="list-style-type: none"> • Vorschlag gut angekommen <ul style="list-style-type: none"> ○ Planung im SS18 ○ Durchführung geplant im Mai
I	Jens	<p>Alumni-Feier: Fr 02.02.18, 16-18 Uhr</p> <ul style="list-style-type: none"> • Getränke ausschenken, Spülen • Verantwortliche: Kamil, Imad
V	Jens	<ul style="list-style-type: none"> • 15.03.18 (Cocktail-Abend/Grillen nach GET-Klausur) Asta-Keller reservieren → Vorschlag angenommen <ul style="list-style-type: none"> ○ Verantwortlicher für den Mietantrag: Imad

4. Finanzen & Finanzanträge

Abkürzung	Name	Text
B	Jens	<ul style="list-style-type: none"> • Kaffee in Getränkepreis? • Vorschlag von Martin aus letzter Sitzung → Kaffeepreis: Kannenpreis 1€ • Abstimmungsergebnis: Kaffee wird aus Getränkekasse bezahlt
B	Jens	<ul style="list-style-type: none"> • Cocktailabend/Grillen für GET-Klausur: <ul style="list-style-type: none"> ○ 1000 € für alles → Vorschlag einstimmig angenommen

5. Verschiedenes

Abkürzung	Name	Text
I	Jens	<p>QVM-Anträge</p> <ul style="list-style-type: none"> • Bindematerialien? • Druckerpatronen
I	Robin	<p>Ports sind wieder offen</p> <ul style="list-style-type: none"> • Telefonat mit Herrn Reiser: Prüfprotokolle fehlen • Netzwerkdose im Vorraum ist freigeschaltet, WLAN wird im Laufe der Woche von einem Herrn B. eingerichtet
V	Jens	<p>Stahlschränke im Keller könnten auf den Flur gestellt werden auf Nachfrage bei der NST</p>
I	Jens	<p>Tische kommen wieder vor BA026</p>
B	Jens	<p>Website: Eine von der Fachschaft inklusive Downloadportal oder Zweiteilung?</p> <ul style="list-style-type: none"> • Befürchtung bei Zusammenführung: Name „elektrotechnik.rocks“ wirkt unprofessionell • Nachteil bei Zweiteilung: Fachschaftsseite geht unter • Vorschlag: Eine Plattform für beides, aber Subdomain der Uni soll angezeigt werden, auch wenn elektrotechnik.rocks verwendet wird • Abstimmungsergebnis: Eine Plattform, keine Trennung
V	Robin	<p>Gestaltung der Fachschafts-Website → Fotos bis zum SS18-Beginn</p>
I	Jens	<ul style="list-style-type: none"> • Letztes Jahr: T-Shirts-Bestellungen getrennt in allgemein (Von Fachschaft bezahlt) und private • Eine zweite private Bestellung kann aufgegeben werden (auch für nicht-FSR) <ul style="list-style-type: none"> ○ Ansprechpartner: Robin
B	Katja	<ul style="list-style-type: none"> • Best-Teacher-Award → Geschenkvorschlage

		○ Beschluss: Stille-Post-Extreme plus Tasse
I	Jens	<ul style="list-style-type: none"> • Ausleihliste ist fertiggestellt • Spiele und Lichterkette wieder aufgetaucht
V	Jens	<ul style="list-style-type: none"> • Wiederverwendbare Plakate für sich wiederholende Veranstaltungen → Vorschlag angenommen • Plakate für: Semesterangrillen, Spieleabend • Verantwortliche: Florian, Sabi, Kari • Logo der T-Shirts als „Markenzeichen“

Sitzung geschlossen um: 16:47 Uhr

Unterschrift der Protokollantin

Unterschrift des Vorsitzenden
